

En Irán, máximo dirigente de los trabajadores cubanos



La Habana, 26 feb (RHC) El miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba (PCC) Ulises Guilarte de Nacimiento, Secretario General de la Central de Trabajadores de Cuba ([CTC](#)), se encuentra de visita en Irán para asistir al II Consejo Presidencial de la Federación Sindical Mundial (FSM).

Durante su estancia en Teherán, el máximo dirigente de los trabajadores cubanos sostendrá encuentros con líderes sindicales de varios países, y especialmente con la Casa de los Trabajadores de la República Islámica de Irán, a cuya institución transmitirá el abrazo solidario de los sindicalistas de la mayor isla de Las Antillas.

Recuerda la información del sitio oficial del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores, **Cubaminrex**, que Guilarte de Nacimiento es vicepresidente de la FSM.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/156114-en-iran-maximo-dirigente-de-los-trabajadores-cubanos>



Radio Habana Cuba